



Lundi 10 juin 2024

Communiqué de presse de la Fédération UDI de Côte d'Or

Les Françaises et les Français ont élu les 81 députés européens qui représenteront la France à Strasbourg et à Bruxelles.

Ils ont choisi de voter massivement, à pratiquement 40 %, pour des populistes anti-européens qui veulent la mort de l'Europe.

C'est au moment où la guerre est à notre porte, au moment où le besoin d'Europe n'a jamais été si important que notre pays envoie ce signe négatif à nos partenaires et au monde entier.

La décision du Président de la République a été de dissoudre l'Assemblée Nationale.
Dont acte.

Une nouvelle campagne électorale commence. Nous avons 20 jours pour convaincre les électeurs qu'un sursaut s'impose !

Fidèle aux valeurs qu'elle porte et qu'elle défend l'UDI s'engagera en Côte d'Or sans retenue dans cette campagne des législatives pour que le Rassemblement National et ses futurs alliés n'obtiennent pas la majorité à l'Assemblée Nationale.

Il en va de l'avenir de notre pays.

Pour la Fédération

Pascal Grappin
Président de l'UDI Côte d'Or

Ludovic Bonnot
Délégué Départemental de l'UDI Côte d'Or

Franck AYACHE
Vice-Président de l'UDI Côte d'Or